

En la Comisión de Investigación del caso Koldo, en la comparecencia del Director General de Gestión de Personas de ADIF

## El PP constata que Michaux Miranda fue el enlace de la trama corrupta con ADIF

- Rocío Dívar destaca que “Michaux Miranda informaba puntualmente a la presidenta de ADIF y a la subsecretaria del Ministerio, aspectos que inicialmente había negado”
- Preguntado por Alejo Miranda de Larra, el compareciente dice que: “No podría la mano en el fuego por Isabel Pardo de Vera y por Ángel Contreras”; y además contradice a la UCO
- Tanto Miranda de Larra como Dívar han demostrado que el Gobierno conocía la investigación que la Oficina Antifraude (ONIF) de la Agencia Tributaria estaba efectuando a comienzos de 2022

### 30 de mayo de 2024.-

- El Grupo Popular en el Senado constata que el enlace de la trama corrupta con ADIF era Michaux Miranda, hoy en la comparecencia del Director General de Gestión de Personas de ADIF, en la Comisión de Investigación del Senado.
- La portavoz adjunta de GPP, **Rocío Dívar**, destaca las continuas contradicciones en las que ha incurrido Michaux Miranda, y como ha declarado que informaba puntualmente a la presidenta de ADIF y a la subsecretaria del Ministerio de Transportes, aspectos que inicialmente había negado.
- A pesar de las informaciones que afirman que “Koldo García habría ejercido su influencia sobre el contrato adjudicado por ADIF a la trama a través de su relación personal y directa con Michaux Miranda”, éste último ha negado que se conocieran más allá de dos ocasiones; pone de manifiesto el portavoz adjunto de los populares, **Alejo Miranda de Larra**.
- Igualmente, la senadora del PP recalca que el compareciente ha reconocido que estaba en contacto con Javier Sánchez Fuentesfría, alto

cargo del Ministerio, que en los últimos días ha aparecido en informaciones, en las que la UCO lo relaciona con contratos de la trama.

- Alejo Miranda de Larra pone el acento en que el compareciente ha reconocido que formó parte del comité ético que dio carpetazo a la denuncia de trabajadores a ADIF, sobre las manipulaciones de contratos en favor de la empresa Obras Públicas y Regadíos.
- “No podría la mano en el fuego por Isabel Pardo de Vera y por Ángel Contreras”, ha contestado Michaux Miranda a preguntas del portavoz adjunto de los populares en el Senado.
- Rocío Dívar desvela que “de los 27 contratos de emergencia que adjudicó ADIF en 2020, sólo uno, fue dirigido a una empresa ajena a el suministro de material sanitario, a pesar de que el directivo de ADIF había asegurado que el 80% de las adjudicaciones no tenían relación con ese sector”.
- Tanto Miranda de Larra como Dívar han demostrado que el Gobierno conocía la investigación que la Oficina Antifraude (ONIF) de la Agencia Tributaria estaba efectuando a comienzos de 2022. Los senadores populares recuerdan al compareciente que él mismo atendió los requerimientos de la UCO en mayo de 2022, aspecto que Michaux Miranda aseguraba no recordar.